

Hauptversammlung FDP Stadt Thun

Parolenfassung, Wahlunterstützung

Freitag, 10. September 2021

Unterstützung für Schertenleib, 100% Nein zur 99% Initiative, Ja zur Ehe für alle

An der Hauptversammlung der FDP Stadt Thun wurde zweimal die Ja- und einmal die Nein-Parole gefasst. Bei den Ersatzwahlen für Gemeinderat Roman Gimmel entschied sich die FDP den SVP Kandidaten Reto Schertenleib zu unterstützen.

100% Nein zur Mogelpackung 99% Initiative

Für einmal herrscht absolute Einstimmigkeit innerhalb des Freisinns. Die FDP Stadt Thun sagt entschieden NEIN zur Mogelpackung 99% Initiative. Die Schweiz ist eines von vier OECD Ländern, welches überhaupt eine Vermögenssteuer kennt. 1% der Vermögendsten bezahlen bereits heute je nach Kanton zwischen 40-70% der gesamten Vermögenssteuern. Des Weiteren hält die Initiative nicht, was sie suggeriert. Mit der Annahme der Initiative riskieren wir unser gut austariertes Steuersystem zu zerstören, was am Ende Mehrkosten für die gesamte Bevölkerung mit sich bringen würde.

Ja zur Ehe für alle

Liebe ist Liebe. Als freiheitsliebende Partei will die FDP Stadt Thun niemandem vorschreiben, wenn sie zu lieben hat. Wir stimmen nicht über die Heirat in der Kirche ab, sondern über die Heirat vor dem Gesetz. Menschen aufgrund ihrer Liebe gesetzlich zu diskriminieren ist einem fortschrittlichen Land wie der Schweiz unwürdig.

Ja zum Klimaschutz-Artikel

Die Parteimitglieder sind sich einig, dass der Klimawandel eine der grössten Herausforderungen für uns alle ist und dass die Probleme im Idealfall national, noch besser international angegangen werden müssen. Ob der Klimaschutz-Artikel auf Stufe Kanton der richtige Weg ist, wird teilweise bezweifelt. Mit 57% der Stimmen spricht sich die Partei knapp für die Annahme des Klimaschutz-Artikels aus.

Unterstützung Reto Schertenleib als Gemeinderat

Die Mitglieder der FDP wollen die bürgerliche Mehrheit im Gemeinderat erhalten und anerkennen deshalb den Anspruch der SVP auf zwei Gemeinderatssitze in Thun an. Mit Reto Schertenleib schickt die SVP einen äusserst engagierten Politiker ins Rennen. Als Stadtratspräsident hat Schertenleib bereits erfolgreich gezeigt, dass er pragmatisch, lösungsorientiert und zukunftsgerichtet politisiert. «Ich freue mich über die Kandidatur von Reto Schertenleib. Als Macher mit vielfältigen beruflichen sowie politischen Erfahrungen ist Reto Schertenleib der ideale Nachfolger für Gemeinderat Roman Gimmel»

Für Rückfragen steht Ihnen der Parteipräsident zur Verfügung:
Markus van Wijk, Präsident, vanwijk@bluewin.ch, 079 439 73 59